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Zitat von Norbert 

Zitat von Tentaro 

Die "Durchlässigkeit" war und ist eigentlich unser größtes Argument Talente zu
uns zu holen, bzw. Talente davon zu überzeugen nicht zu gehen.

Vielen Spielern die gegangen sind hat eigentlich eher ein konkreter Plan
gefehlt was man mit dem einzelnen Spieler vorhat, bzw wie man den Spieler
fördern will.

Das war bei anderen Vereinen leider besser.

Welche Spieler waren das, wer ist wo anders durchgestartet? Eventuell Förster und
Klement, die hat man aber eher abgegeben. Sonst kann ich mir keinen Spieler denken.
Plattenhart, Stark sind z.B. zu Erstligisten gewechselt, da konnte der Verein wenig
machen (außer selbst konstant 1. Liga spielen, ist aber ein anderes Thema). Teuchert
und Kammerbauer kannst du ja kaum meinen, die waren ja zu höherem berufen.
Möhwald und Leibold gingen bestimmt nicht, da man ihnen hier nichts geboten hat.

Meinte eigentlich Jugendspieler im Bereich U15 - U 17....
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